

陵南の風

〒899-6404 霧島市溝辺町麓二丁目24番地

TEL 0995-58-2303

HP <http://www.mct.ne.jp/users/ryounanntyu>



第4号 令和5年7月19日発行

陵南中ホームページQRコード

夏休みを有意義な時間に

陵南中学校長

学校に登校する日が75日あった1学期が終了します。新型コロナウイルス感染症の影響も小さくなり、久しぶりに普通に新年度が始まり、様々な教育活動を展開することができました。3年生は職場体験学習、2年生は戦跡フィールドワーク、1年生はジオパーク学習など学校を離れて、陵南校区や霧島市の自然や歴史、産業を知ることでもできたのではないのでしょうか。また、部活動を続けてきた3年生は、地区中学校総合体育大会で精一杯各競技に取り組む姿をみせてくれました。一人一人にとって、日々良いことも困難なこともある中で、いろいろな経験や思いのつまった1学期になったのではと思っています。

さて、いよいよ42日間の夏休みに突入します。学期中と違って時間や余裕はたくさんあるのに、なぜか8月末になると、何をしてきたのだろうと毎年思いながら、慌てる人もいることでしょう。そのような夏休みにしないために次のことを意識してください。

○ 1日の生活や夏休み期間のスケジュールを立てる。

部活動や家族との行事を把握して、無理のない計画やタイムスケジュールを立ててください。小さな達成感をたくさん感じることができるよう。また、睡眠時間はしっかり確保して、規則正しい生活を心がけましょう。

○ 学校からの夏休みの課題（各教科の宿題）以外に、自分で普段の生活や社会で起きていることの疑問について学ぶ。

時間がたくさんあります。夏休みの課題を終わらせるとともに、学校の宿題にない、自分が疑問に思うことなどを学ぶ時間を確保してください。自分の将来や進路について考え、調べてみることも一つだと思います。

家庭で過ごす時間が長くなるので、夏休みの過ごし方や交通事故・水難事故等の防止、スマホやタブレット等の使い方についても、親子で繰り返し話題にしてください。

保護者や地域の方には、1学期の陵南中の教育活動への御協力・御支援ありがとうございました。

メディアリテラシー講座（7/6）

子どものネットリスク教育研究会の戸高成人氏をお招きして、開催しました。子どもたち一人一人が、スマホ等の適切な使用をすることの大切さやSNSの怖さを感じたようでした。御家庭でも話題にさせていただき、夏季休業中での使用についても話し合っていたきたいと思います。



授業参観・学年PTA（7/6）

授業参観・学年PTAへのご参加ありがとうございました。子どもたちも緊張しながら、それぞれの授業を一生懸命受けていたようでした。また、PTAでもそれぞれの学年で夏休みの過ごし方等の確認をしました。学習面、生活面の課題については、2学期に活かしてください。



サマー読書月間（7/3～）

「めぐる めぐる 本の世界」をテーマとした読書月間が始まっており、趣向を凝らした様々な取組が行われています。



8月の主な行事

1日 出校日

13～15日 学校閉庁日

19日 PTA愛校作業（予備日：26日）

21日 出校日

※ 部活動の予定については、各部活動練習計画を確認してください。

陵南中HP（ブログ）も随時更新中です。日頃の子どもたちの様子をぜひご覧ください。